

CORBAN

Exposition de Sandrine Koller enfant du village

SANDRINE KOLLER

EXPOSE A CORBAN

INVITATION AU VERNISSAGE

Le vendredi 8 octobre dès 17h



du 09.10.04 au 24.10.04
dans une grange à l'entrée du village

samedis et dimanches de 10 h à 20 h

Le vernissage de la troisième exposition d'une enfant du village, Sandrine Koller, se déroulera à Corban vendredi 8 octobre dès 17 h. La jeune artiste autodidacte, née en 1975, apprécie le dessin depuis sa plus tendre enfance. Sa formation de décoratrice, acquise à l'École d'arts de Vevey, a renforcé son goût pour la peinture. Passionnée d'équitation depuis de longues années, elle s'est spécialisée dans la représentation figurative des chevaux. A travers ses toiles acryliques, elle s'attache à transcrire sa fascination et son amour pour ces animaux. Sandrine Koller peint également des paysages jurassiens dont elle apprécie le charme et la douceur. A voir dans une ferme à l'entrée du village de Corban les samedis et dimanches du 9 au 24 octobre de 10 h à 20 h ainsi que sur rendez-vous au ☎ 032 438 87 02